



MIFTAHUDIN/RADAR JOGJA

**KAMPANYE HIJAU:** Suasana penanaman pohon dalam program Hari Menanam Nasional di Karanganyar, Kelurahan Brontokusuman, Kecamatan Mergangsan, Jogja, kemarin (28/11).

## Tanam Pohon untuk Cucu

Hingga Oktober Sudah 9.540 Batang

**JOGJA** - Mewariskan pohon untuk cucu. Itulah yang mendasari puluhan orang bersemangat menanam sebatang pohon di Karanganyar, Kelurahan Brontokusuman, Kecamatan Mergangsan, Jogja, kemarin (28/11) ■

► Baca **Tanam...** Hal 11

# Istri Wawali Fokus Pinggiran Sungai

## ■ TANAM...

Sambungan dari hal 1

Kegiatan ini merupakan aksi nyata dari pencanangan gerakan Hari Menanam Nasional. Gerakan dengan jargon one man one tree (satu orang satu pohon) ini diharapkan mampu memperbaiki kondisi alam di masa depan.

Tak hanya menargetkan menanam 10.000 batang pohon hingga 2009 yang dipancang Pemkot Jogja untuk menciptakan alam yang lebih baik. Target lainnya adalah menerapkan aturan tentang kewajiban memberi koefisien ruang hijau bagi setiap warga yang akan membangun rumah. Selain itu, setiap pengajuan izin mendirikan bangunan (IMB) harus menyertakan kewajiban membuat pergola.

"Setiap satu unit usaha minimal harus memiliki satu pot tanaman yang ditanam di depannya," kata Wali Kota Jogja Herry Zudianto di sela penanaman pohon.

Mendukung program ini, terang dia, tidak serta merta harus diterbitkan peraturan daerah atau sejenisnya. Menurutnya, kesadaran untuk menanam pohon harus tumbuh di masyarakat. "Saya akan lebih bangga jika ada banyak taman di perkampungan daripada taman yang dibangun oleh pemerintah," kata Herry.

Dalam kesempatan ini, dicanangkan pula program pemberdayaan perempuan untuk menyukseskan one man one tree. Perempuan dinilai punya peran penting karena memiliki naluri lebih baik untuk memelihara "sesuatu". Termasuk memelihara pohon.

Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Jogja Heru Pria Warjaka menerangkan hingga Desember 2008 jumlah pohon yang telah ditanam adalah 1.308 batang. Hingga Oktober 2009 telah ditanam 9.540 batang pohon.

Menurut dia, target penanaman

pohon tersebut adalah bagian dari upaya pemkot untuk memenuhi isi Keputusan Presiden Nomor 24 Tahun 2008 tentang Hari Menanam Pohon Indonesia dan Bulan Menanam Nasional.

Pemkot mendapatkan bantuan sebanyak 5.000 batang pohon dari Balai Pengelolaan Daerah Aliran Sungai Serayu Opak dan Progo (BP DAS SOP).

Dari jumlah itu, 2.000 batang pohon akan digunakan untuk penghijauan. Sisanya, dimanfaatkan untuk gerakan perempuan menanam dan memelihara pohon. Di Indonesia, target program one man one tree adalah 230 juta pohon.

Istri Wakil Wali Kota Jogja Anna Haryadi mengatakan siap menggandeng pihak swasta untuk menjalankan program ini. Khususnya, menanam pohon di sejumlah kawasan pinggir sungai. "Kami sudah mendapatkan kepastian ada pihak swasta yang akan kami gandeng dalam waktu dekat ini," terangnya. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005